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令和５年度富士見町教育委員会１２月定例会 議事録 

 

日 時  令和５年１２月１４日（木） 午前９時４０分～午前１１時０５分 

場 所  役場２階 ２０２会議室 

出席者  教育長  矢島俊樹 

教育委員  小林俊一 北原八重子  吉川満美  名取美好 

子ども課長（金井真由美） 生涯学習課長（小林直志） 

総務学校教育係長（名取淳二） 

記録者（小池桂子） 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和５年１２月の定例教育委員会を

始めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項 

・区域外就学届について 

  →賛成多数で可決 

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

 ①富士見町議会 12 月定例会一般質問について 

 ・集落支援制度の活用について 

  制度をどう運用するか現在研究中 

 ・町は高校や高校生をどのような存在ととらえ、どのように活かすと考えているか。 

  高校生は、様々な可能性を持った存在だが、朝 6時台の電車で通学し、夜 7時台の

電車で帰宅する。忙しい高校生の現状を考えるとなにかの組織に組み込んでいくこ

とは難しいのではないか。富士見高校とは様々な連携を行っている。今後も、富士

見高校との連携は大切に繋げていく。 

 ・子どもの虫歯及び歯肉炎の罹患率と受診状況、最近の増減は。 

 罹患率は下がってきている。 

・子ども医療費の自己負担３００円を無料化にすることについて。 

 現在、考えていない。 

・来年度の給食費について 

  当面の間、物価高騰に対して補填していく。しかし、未来永劫のものではない。 

   

 ②南諏校長会報告 

 ・給食費追加補助について 

  とりわけ牛乳の価格高騰のため、給食費が厳しい状況。 

  給食費の値上げをしたが、現状、値上げした分は、町で補填している。児童、生徒 
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  分のみ。 

 ・町コミュニティバス運行について 

  境小の子どもが利用しているが、いいことも悪いことも意見をしっかり出し、来年 

  度以降の実証実験で、事前打ち合わせをし、乗り方教室などを計画していく。 

・フレンドリー教室に常駐の職員配置について 

  不登校支援コーディネーターにより、不登校支援を行っている。不登校になりつつ 

  ある生徒をフレンドリーで寄り添いながら、学校へとの足がかりをつけている。 

  フレンドリーの利用率がアップしている。「そこに行けば誰かがいる」場所とし 

  て、来年度は、常駐として配置したい。 

 ・学力向上推進委員会より 

長野県版ＣＢＴやフィードバックシステム、ＭＥＸＣＢＴの活について 

  今後オンラインテストに向け慣れていくもの。 

 ・令和 6 年度入学式は４月５日（金）とする。 

  ４日（木）に、年度当初研修を行うため。町の方針や、様々な連絡等を年度当初     

  徹底していくため、合同研修を行う。 

 ・部活動の削減、地域移行について、原、富士見で困っている方の事情で動く。 

  原、富士見で数年先に部員不足になるのが分かっていても、ひとまず原、富士見で 

  研究を進めていく。 

  

（２）子ども課より 

 ①小中学校給食食材費物価高騰に係る町負担について 

 ・令和 5 年 4 月に今年度の給食値上げ分については町が負担することとした。 

  １１月に入り、さらなる物価高騰により、保護者の負担を求めることなく、１月～

３月分の給食費について 1食あたり１０円の補助を町が行うこととした。 

  補正予算については議会で可決されている。 

 ②学校教職員組合要望の回答について 

 ・学校の設備の充実についての要望 

  小学校のエアコン設置について、令和 6 年の夏に稼働できるよう取り組んでいる。 

 ③コミュニティ・スクール進捗状況報告 

 ・ほっと！ホット！を見ながらの報告 

 ④園長会の報告 

 ・ＤＸについて町全体で検討。 

 ・境保育園での倒木について。子ども、園舎には被害はなかった。 

  各保育園に施設訪問し、安全点検を行った。境保育園の木、本郷保育園、富士見保

育園桜の枯れ枝を伐採する予定。 

⑤事業進捗状況報告 

・１１月は出生がゼロであった。 
・１１／１７合唱祭が行われた。 
・中学の大規模改修現場完了 

 

（３）生涯学習課より 

①事業進捗状況につい 

有害社会環境に関して、2 箇所、有害自販機の撤去が行われる予定。 
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図書館講座では、樋口健二氏の講演会を行った。 

ズンバエクササイズ教室、アーチェリー教室が好評だった。 

 ②人材育成海外派遣事業（ＮＺ）について 

 ・今後、令和 6年度以降高校生も対象とすることを検討していく。 

 

（4）教育委員会の活動報告 

・八ヶ岳定住自立圏の講演会について  

北杜市 山梨交通社長の講演会があった。リニアとこれからのバス交通システムについ

ての内容だった。。自車で目的地まで移動するのではなく、駅まで自宅から歩き、公共

交通を使って目的地まで行く。これからの街づくりについて参考になった。 

・人権教育研修会兼男女共生フォーラム 

シンガーソングライターの伊藤ひよりさんによる、歌とお話し。トランスジェンダーに

ついて知らなかったことが分かってよかった。ＬＧＢＴについて関心を深めることがで

きた。 

・町民スポーツ大会について 

町民スポーツ大会に参加した。参加した子供が少ない印象 

ボッチャを体験したが、年をとってもできるスポーツだと感じた。子どもの参加を増や

す周知をしてはどうか。 

 

 

［３］検討事項 
・特になし 
 
［４］その他 

(1)１２月～２月行事予定 

 

＊次回定例教育委員会 １月１１日（木）午前９時４０分から  ２０２会議室 

 

 

 

 

                           終了 午前１１時０５分 
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議事録は事実と相違ないので、ここに署名する。 
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